

NephroCare



Communiqué

Reprise des activités de dialyse de la clinique Maison Blanche

Le 1^{er} avril 2021

NephroCare Ile de France, filiale du Groupe Fresenius Medical Care, a le plaisir d'annoncer la reprise des activités de dialyse de la clinique Maison Blanche, à Vernouillet.

L'Agence Régionale de Santé Centre Val de Loire a confirmé, en date du 24 mars 2021, le transfert suite à cession des autorisations d'activités de dialyse initialement détenues par la SAS CLINEA sur le site de la clinique de néphrologie Maison Blanche à Vernouillet au profit de la SAS NephroCare Ile-de-France.

C'est un nouvel établissement de soins dédié à la prise en charge des patients souffrants de maladie rénale chronique qui rejoint ce jour NephroCare Ile-de-France, filiale du groupe Fresenius Medical Care.

Cette acquisition s'inscrit dans la volonté de notre groupe de santé international de développer des partenariats forts avec tous les acteurs de la dialyse en France.

L'Établissement « NephroCare Vernouillet » est situé dans la banlieue de Dreux, à Vernouillet (à 35 km de Chartres) dans un environnement calme et serein au cœur d'un parc arboré. Le centre de dialyse et les consultations néphrologiques en predialyse sont ouverts du lundi au samedi, et proposent aux quelques 110 patients deux modalités de prise en charge : en centre (19 postes et un poste de repli) et en unité de dialyse médicalisée (8 postes).

L'équipe médicale est composée de 3 médecins néphrologues : les docteurs Linda BOUZOUBIA, Arsène ATTROUN, Président de la Conférence Médicale d'Établissement et Toufik BENYAGHLA.

Communiqué

Repise des activités de dialyse de la clinique Maison Blanche

Grâce à cette nouvelle acquisition, NephroCare étend son activité francilienne au sein du territoire du Drouais et compte désormais, en Ile de France et en Eure-et-Loir, 16 établissements, qui accueillent plus de 1 100 patients, et développent une prise en charge dans les modalités de centre, de dialyse médicalisée, d'autodialyse simple et assistée et de dialyse quotidienne à domicile.

Notre équipe de direction va s'attacher en lien avec les partenaires sur le territoire et dans les prochaines semaines, à la mise en place des standards de NephroCare, qui viendront parfaire l'offre de soins et la qualité de prise en charge des patients du centre de dialyse.

Nos objectifs principaux sont :

- de garantir la qualité, la continuité et la sécurité des soins pour les Patients, avec un standard de certification HAS au plus haut niveau,
- de renforcer les partenariats avec les établissements publics, associatifs et privés et professionnels de santé du territoire,
- et d'accueillir dans les meilleures conditions nos nouveaux collaborateurs.

A propos :

Nephrocare en France

Nos 41 centres de consultation néphrologique et de dialyse NephroCare France, filiales du groupe de santé FRESENIUS MEDICAL CARE, sont implantés dans les régions Hauts de France, Ile de France, Rhône-Alpes, Provence, Occitanie et Nouvelle Aquitaine.

Près de 2800 patients sont pris en charge dans nos établissements.

Nos centres, engagés dans une démarche d'amélioration continue de la qualité des soins, sont certifiés par la Haute Autorité de Santé et ISO 9001.

Depuis plus de 15 ans, notre groupe a également mis en place une politique environnementale visant à une utilisation responsable des ressources et une gestion appropriée des déchets. À ce titre, les centres NephroCare sont certifiés ISO 14001.

Les équipes médicales et notre personnel, sont totalement impliqués dans ces démarches et s'efforcent d'améliorer en permanence la performance des traitements, l'espérance et la qualité de vie de chaque patient.

Nous défendons les valeurs d'intégrité et de conduite conformes aux lois, en particulier en ce qui concerne la lutte contre la corruption.

Pour en savoir plus : www.nephrocare.fr